

Im kommenden Jahr soll die Erschließung der Erweiterung des Gewerbegebietes Branterei erfolgen. Es geht dabei um eine Fläche von ca. 10 ha, für die es bislang 29 Interessenbekundungen von Unternehmen gibt.

Darüber hinaus hat der Verwaltungsausschuss beschlossen, auch die gegenüber dieses Gewerbegebietes, also auf der anderen Seite des Kreisels, liegenden Flächen zur Größe von ca. 5,6 ha zu erwerben, um auch hier künftige Gewerbegebietsflächen möglich zu machen. Der erforderliche Grunderwerb wurde zwischenzeitlich abgeschlossen.